
Al Presidente del Consiglio Comunale

Al Sindaco  

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA SCRITTA E ORALE

Oggetto  :   Richiesta di informazioni e chiarimenti in merito alla conclusione della mensa scolastica

Proponenti: Angelo Bruno 

Tenuto conto: delle numerose segnalazioni ricevute da parte dei genitori degli alunni dell’Istituto 

Comprensivo Giuseppe Mazzini che utilizzano il servizio di mensa scolastica; 

Tenuto conto: delle sempre più crescenti lamentele tra le famiglie per la possibile interruzione 

anticipata dello stesso servizio; 

Considerato: che la mensa scolastica dovrebbe essere garantita per tutta la durata dell’anno 

didattico; 

Considerato: che l’interruzione del servizio riguarderebbe pure alunni appartenenti alle classi della

scuola dell’obbligo (scuola primaria)  provocando così notevoli disservizi alle famiglie della nostra 

comunità;

Per quanto sopra esposto il sottoscritto Consigliere Comunale

CHIEDE

Al Sindaco di riferire in Consiglio Comunale le intenzioni dell’Amministrazione Comunale 

sull’argomento in questione e inoltre si chiede di mettere a conoscenza l’intero Consiglio 

Comunale della data di conclusione di  mensa scolastica. 

Valguarnera 03/05/2021

Il Consigliere Comunale 

Capogruppo PD

Angelo Bruno 
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